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代表 副代表 総務部⾧

第10期 第1回 調整会議＆役員会

令和４年4月15日（金）13：00～15：00

第10期の活動計画、新体制等の紹介

出席総数（28名） ※参加者氏名はpdfを参照

専任3名、園芸部会2名、北近江部会1名、健康部会1名、学生ＰＪ4名、大学祭ＰＪ2名、

地域活動ＰＪ4名、広報・情報2名、総務4名、43期園芸学科⾧、43期健康づくり学科⾧

同窓会1名、米原校事務局1名、本部事務局1名

議事内容 （議題・決定事項：簡潔記入）

1．会議開催にあたり---------総務部⾧ 福永和明

会議の時間短縮を図るために、今回テスト的に総務部⾧に司会と時間管理を任せて行なう

結果的に、時間内に終えることができ、次回役員会で規約の改正を検討します

2．代表あいさつ--------------野村毅一 第10期サポートの会への所信表明をされました

3．新役員の紹介--------------（※野村代表がお名前を読み上げ、各自がご挨拶いだだいた）

4．学生募集プロジェクト------一ノ瀬一男

・これまでの学生募集の経緯、 ・公開講座・学科説明会・座談会

・市町・社協広報誌掲載依頼 ・イベントの開催（レイカディア美術展）

・44期学生募集スケジュール     同窓会湖東支部作品展との共演

5．同窓会湖東支部--------------諏訪俊雄

6．園芸学科部会----------------川崎喜代一 ・交流行事「びわこ地球市民の森」

・竹林の整備とタケノコ収穫体験について 5／14日（土）午後1時～3時

7．地域活動プロジェクト----------北川玉恵

8．本部事務局（レイカディア振興G）------------------ 高橋 宏和 課⾧

・彦根キャンパス移転について ・slecプレ企画について

 具体的な内容はまだ決定してあらず、皆さんに学生募集活動中に具体的な

 受け答えが出来ない事に大変申し訳なく思っています。

・質問 熊﨑さんから、県の社協から市町の社協への指示や協力依頼は出来ないのか？

 答え、県と市町の社協とはお互いが独立した組織で県から指示することは難しい

9．平和堂イベント開催中止について--------------------野村 代表

11，質疑応答

寺島さん、意思決定のプロセスを踏んでいるのに、なぜこの4月になっていきなり

  中止になるのか、またメインが無くなってこれからどうするのか？

野村代表より、展示用のプレートをサポート側が持ち込んで設置する店舗の場合、

店舗の開店～閉店の21時までをカバー出来る立ち会いメンバーの

確保が現実的に不可能で、期間中の安全面が保証出来ないと判断し、

三役、ＰＪＬとも相談しやむなく中止とさせていただきました

今後は、サポートの会を一人一人が楽しいと思える会にしたい

入学される方の年齢が高齢化しているので、対象者が集う

例えばグランドゴルフなど趣味の繋がりを通して募集活動を行なう

 米原校サポートの会
議事録

(項目)

項 目

表 題

内     容

日 時

場 所

出席者
（敬称略）

欠席者

開催目的

米原学びあいステーション    2AB屋
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10.今後の調整会＆役員会の予定につい------総務 福永和明

日程 5／18（水）・6／17（金）・7／15（金）・8／19（金）・9／15（木）

時間 1時～3時

場所 米原まなびあいステーション2AB室

そ の 他

総務部⾧ 福永和明 印※議事内容、出席者、欠席者を全て
記入できない場合は、別紙添付して
ください。

記 入

責任者


